



# Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°69

Du 25/02/2024 au 03/03/2024

## Agenda du secteur

Horaire des messes et adorations:

• **Lundi 26/02**

Adoration (SMM 20h30)

Adoration (NDA 21h)

• **Mardi 27/02 :**

Messe (SMM 12h15)

• **Mercredi 28/02 :**

Messe (SE 9h30)

• **Jeudi 29/02 :**

Messe (NDA 9h)

• **Vendredi 01/03 :**

Messe (SP 18h30)

• **Samedi 02/03 :**

Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

• **Dimanche 03/03 :**

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)

## Évènements à venir

• **16/03 : Journée du Pardon**

• **29/03 : Conférence sur l'écologie intégrale** (Centre Saint André 20h30)

• **03/05 : Spectacle « Mr le Curé fait sa crise »**

### Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

📍 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr



## EDITO

### En route vers la Source

Chaque année, le Carême s'offre à nous comme un retour vers la Source vive de notre baptême. Deux dynamiques convergent vers la Vigile Pascale. D'abord les catéchumènes qui seront initiés : baptisés, confirmés, ils feront aussi leur première communion. Ensuite, les baptisés, qui sont invités à recevoir au cours du Carême le sacrement de réconciliation. Les deux trajectoires sont différentes, mais convergent vers le baptême : soit dans sa réception, soit dans son actualisation.

Aumône, prière et jeûne sont des moyens puissants pour retrouver la vitalité de notre baptême, que le cours régulier d'une vie chrétienne peut assoupir. La grâce du Carême est, en quelque sorte, de nous empêcher de dormir. Si ce temps n'existait pas, reconnaissons humblement que nous serions tentés par la routine ! Et, fatalement, par la médiocrité.

Le Carême est un temps assez bref : 40 jours, soit grosso modo 10 % de l'année. 10 % capables de vivifier les 90 % restants. Un Carême bien vécu est une bouffée d'oxygène pur pour notre vie spirituelle. Tandis que les catéchumènes voient avec joie les jours défilier, nous, baptisés de plus ou moins longue date, devons prendre soin de ce temps précieux.

Cherchons quelle aumône de temps, d'attention, de bienveillance, de service ou d'argent nous pourrions offrir.

Prenons le temps de la prière, si facilement oubliée, négligée ou écourtée le reste de l'année, prenons le goût de demeurer en Dieu.

Enfin, osons jeûner, et pas seulement d'écrans. Le jeûne numérique n'est pas à négliger, mais le jeûne alimentaire nous renvoie à notre condition de créature. Et nous rappelle que nous vivons dans une société d'abondance, ce qui n'empêche pas, hélas, des écarts scandaleux entre très riches et très pauvres. Quelques heures par semaine, prenons le temps de ressentir la faim qui tient au long des jours les pauvres et les exclus. Ayons faim de justice pour ceux qui ont peu à manger ou même pas du tout.

Le Carême se conclura avec le Triduum Pascal. Mais une fois terminé, n'en perdons pas l'esprit. Au lieu d'être des cases à cocher, des *to do lists* à valider, des objectifs à atteindre, le Carême vise à désensabler la source de notre baptême, afin d'irriguer toute notre vie chrétienne. Bonne suite de Carême et rendez-vous dans la nuit du 30 mars pour fêter la joie de Pâques !

Père Matthias Amiot

### Sacristine, sacristain : un service peu connu et si précieux

Être sacristine : La fonction la plus noble, celle qui nous fait expérimenter le don de Crainte, est la préparation de l'autel en vue du Saint Sacrifice :

- le linge liturgique, installation, entretien,
- les objets liturgiques, matériel sacré, disposition et rangement soigneux en veillant à les conserver dans leur meilleur état.
- les lectionnaires - différents selon les jours de semaine et le Dimanche, les jours de fête -, les rituels pour Baptême, mariage, funérailles, fin de vie .
- la réserve d'eau bénite à l'entrée de l'église,
- la veilleuse de sanctuaire.

Mais aussi bien d'autres actions : propreté de l'église et de la sacristie, cierges, vêtements liturgiques et leur entretien, temps de prière personnelle avant les célébrations, dans la quête d'une venue de l'Esprit pour nous, les nôtres et inconnus.

C'est enfin connaître une joie paisible avec ceux que nous venons de rencontrer, et que nous rencontrerons en quittant le parvis.

A NDA une émotion particulière, au printemps, tôt le matin, quand le premier rayon du soleil traverse le vitrail de Sainte Anne et Marie enfant. Une pure splendeur ! Ou le matin, ouvrir l'église silencieuse, adorer brièvement devant le tabernacle, pénétrer dans la sacristie, baignant de lumière, avec ses meubles classés et soigneusement entretenus.

Hélène GULCZYNSKI, sacristine



# NDA Infos



Feuille d'information paroissiale n°69 - du 25 février au 3 mars 2024

## Chemin de croix

Chaque vendredi de carême à l'église NDA à 15h.

## Retour sacrement des malades

J'ai reçu le sacrement des malades à l'occasion de la fête de Notre Dame de Lourdes, comme cela nous a été proposé au cours des différentes messes des 10 et 11 février dans notre secteur. Cela n'a pas été facile pour moi de le demander. En effet, je n'ai pas osé m'inscrire. Durant les deux dernières années, je l'avais déjà reçu trois fois... et je suis toujours malade. Alors je me disais que, sans doute, c'était mon chemin, et qu'il ne faut pas forcer la main de Dieu s'il ne veut pas me guérir tout de suite. Or ce jour là, il n'y avait qu'une personne qui avait demandé le sacrement des malades. Une de mes amies m'en a informée, par hasard, juste avant la messe. Je lui ai dit que je n'avais pas osé m'inscrire, alors elle est vite allée voir le prêtre et m'a inscrite juste avant le début de la célébration. Et le moment du sacrement est arrivé. C'était immédiatement après la liturgie de la Parole. Le prêtre nous a demandé de nous avancer devant l'autel. Il a alors entonné un chant à l'Esprit saint, repris par l'Assemblée, puis il nous a imposé les mains sur la tête. Moment très fort. J'ai senti une chaleur monter en moi. Puis avec l'Huile des malades, il nous a marquées du signe de la croix sur le front et dans les mains. Et il nous a refermé les mains. C'est alors, qu'en même temps que la délicieuse odeur de l'huile sainte montait vers nous, que j'ai ressenti une grande joie et un grand calme. J'ai compris que Dieu voulait que je lui demande ce sacrement car son amour n'a pas de limite. Il a d'ailleurs fait en sorte que je puisse le recevoir, avec ce hasard qui n'en était pas un. Peut-être que je ne serai pas guérie tout de suite, peut-être même pas en 2024. Mais ce que Dieu me donne, c'est une force nouvelle pour cheminer avec lui, même dans la maladie.

Une paroissienne

## L'équipe liturgique, un service précieux

Chaque samedi soir et chaque Dimanche, la messe ne tombe pas du ciel. Certes, il faut un prêtre, mais aussi un chantre, un ou plusieurs musiciens. Sans oublier la préparation matérielle : ouverture de l'église, mise en place des livres, des vases sacrés. C'est un vrai service et il est précieux. Comme prêtre, on le mesure quand le coordinateur est absent, par exemple en été ou, plus rarement, en cas d'oubli. Ce service est simple et peut être rendu ponctuellement à des dates fixes, pendant une période donnée de l'année ou régulièrement si vous êtes plus présents à Verrières les week-end.

L'équipe liturgique qui regroupe coordinateurs, chantres et musiciens se fera une joie de vous accueillir et un plaisir de vous former.

Cette équipe s'est récemment réorganisée pour partager les responsabilités. Pour toute information, merci de prendre contact avec une des personnes suivantes :

Stéphane Limagne (responsable de l'équipe), François Vedel (Animation de l'équipe des coordinateurs), Pascale Seeman (Animation de l'équipe des chantres et musiciens), Françoise Saccavini (messes hors l'église), Laurence Louvat (messes de secteur, Avent et Noël), Dorothee Perreau (Carême et semaine sainte).

Pour l'équipe liturgique, François Vedel

## Ciné Saje Février – St Antoine de Padoue - RDV le Mardi 27 Février à 20H00 à St André.

Chères Paroissiennes, Chers Paroissiens, en ce début de Carême nous avons choisi de vous faire découvrir la vie d'un très grand Saint ! j'ai nommé ici Saint Antoine de Padoue. Notre voyage dans le passé nous plongera cette fois-ci dans le Portugal du XIIème siècle après l'Espagne de St Ignace de Loyola, la Pologne de Ste Faustine, la Numidie de St Augustin, et enfin l'Italie de Ste Rita.

Synopsis du Film : L'histoire d'un noble portugais qui, contre la volonté de son père, choisit le couvent au lieu de rejoindre ses pairs pour la guerre. Antonio passe ainsi du statut d'hidalgo à celui d'humble frère, disciple de Saint François, serviteur de l'Eglise par la parole plutôt que par l'épée. Il combattra, par ses prêches vigoureux, l'orgueil et l'usure, rassemblant autour de lui d'autres frères Franciscains, depuis le Portugal jusqu'à la Sicile, de l'Afrique à la Grèce, d'Assise à Padoue, et donnant à son Ordre un prestige européen.

Saint Antoine est connu dans le monde entier comme Saint qui aide à retrouver les objets perdus. Des objets de la vie quotidienne aux documents importants, avec la même foi. Mais comment pouvons nous prier ou invoquer Saint Antoine dans nos prières ? voilà un exemple de prière : « Ô Saint Antoine, toi que l'on n'invoque jamais en vain, une fois encore je me tourne vers toi, pour que tu m'obtiennes du Seigneur Dieu les grâces dont j'ai grand besoin, et particulièrement ce qui me tient tant à cœur (préciser votre intention personnelle) Tu as toujours été mon bon et fidèle protecteur. Amen »

A mardi prochain ! Venez nombreux.

David Burel

## Paroisse de Verrières-le-Buisson

Église Notre-Dame-de-l'Assomption

Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

## Secrétariat Paroissial

du mardi au samedi entre 10h et 12h  
Centre St-André (9, rue d'Antony)

☎ 01 69 20 21 21

Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

[communication.mv@catho91.fr](mailto:communication.mv@catho91.fr)